

## Kapolsek Juntinyuat Pimpin Apel Persiapan Pengamanan dan Pengawasan Pergeseran Logistik Pemilu 2024 dari Gudang PPK ke PPS Kecamatan Juntinyuat

Juntinyuat - [JUNTINYUAT.JARNAS.CO.ID](https://JUNTINYUAT.JARNAS.CO.ID)

Feb 13, 2024 - 10:32



INDRAMAYU - Dalam rangka mewujudkan terciptanya keamanan dan kondusifitas wilayah yang dilakukan di Polsek Juntinyuat, Polres Indramayu. Salah satunya dengan menghadiri kegiatan masyarakat yang ada di Wilayah

Kecamatan Juntinyuat, Kabupaten Indramayu.

Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Juntinyuat, IPTU Trio Tirtana H., S.H. mengatakan, Polsek Juntinyuat melaksanakan Apel Kesiapan Pengamanan Pendistribusian Logistik Pemilu 2024 dari PPK ke PPS Kecamatan Juntinyuat dipimpin oleh Kapolsek Juntinyuat IPTU Trio Tirtana H., S.H., beserta Camat dan Danramil 1609 Juntinyuat.

**[Baca juga: Ditlantas Polda Kalteng Kirim 100 Surat Konfirmasi Tilang Kepada Pelnggar, Begini Cara Pengurusan Tilang ETLE](#)**

"Kegiatan ini merupakan sekaligus melakukan pengecekan kesiapan Personil dalam Pengamanan Pemilu 2024 yang akan bertugas di Kecamatan Juntinyuat, " Ucap Trio, pada Selasa, 13 Februari 2024.

**[Baca juga: Polri Tunjuk Karowabprof Jadi Plh Karopaminal](#)**

Kegiatan tersebut berlangsung di Sekretariat PPK Kecamatan Juntinyuat pada pukul 07.30 WIB.

"Kegiatan dilaksanakan dalam rangka memberikan arahan dari Kapolsek Juntinyuat, Camat Juntinyuat dan Danramil 1609 Juntinyuat demi berjalannya Pemilu 2024, " ujarnya.

**[Baca juga: Baharkam Polri Evaluasi Penanganan Pandemi](#)**

Dandan juga menyebutkan bahwa kegiatan tersebut sebagai upaya terciptanya Pemilu Damai dan Aman dengan menjunjung keadilan bagi setiap masyarakat.

"Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan tali silaturahmi untuk setiap instansi yang ada di setiap desa sehingga membangun Kerjasama yang baik untuk kemajuan kecamatan Juntinyuat, " ucap Trio.

**[Baca juga: Perekat Nusantara Menyayangkan Penghakiman di Medsos Terkait Kasus Polisi Tembak Polisi](#)**